

EEUU acusa al gobierno de ruta del narcotráfico

VENEZUELA - Un nuevo montaje contra la revolución bolivariana

Diego Olivera

Domingo 14 de septiembre de 2008, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Diego Olivera](#)

La diplomacia estadounidense no desiste de su constante prédica antibolivariana. Las recientes declaraciones de su zar antidrogas John Walters, de que Venezuela no le otorgó visa diplomática, para su "visita" de control antidroga, no se ajusta a la realidad. Cualquier organismo internacional debe informar el objetivo de su estadía, y su agenda de trabajo con los funcionarios de Venezuela, pero Walters pretendía hacer su visita sin el control de las autoridades nacionales.

Para la administración del presidente George Bush, los países latinoamericanos son meros satélites de su andamiaje neoliberal, son plausibles de ser catalogados de no democráticos, de no colaborar en la lucha antidrogas, sufriendo sanciones económicas y políticas en el acceso al mercado de EEUU. Una visión soberbia en las relaciones internacionales, en su concepción hegemónica de un mundo unipolar, donde cada país debe aceptar sus normas de juego para lograr la anuencia de EEUU, o sufrir el ataque constante de su diplomacia beligerante.

Informaciones de la ONU desmienten informes de la DEA

Las acusaciones expuestas por dependencias del gobierno estadounidense, según las cuales el tránsito de cocaína por el territorio de Venezuela se ha incrementado este año 2008 en un 400%, han sido desmentidas por la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en un informe donde asegura que "En Colombia se están produciendo, un promedio, unas 600 toneladas anuales de cocaína. De esa cantidad salen aproximadamente 420, restando la que es incautada en el camino." A su vez, las rutas del narcotráfico trazadas por los mismos organismos estadounidenses revelan que el 70% de la droga que sale de Colombia hacia Estados Unidos (EEUU) es sacada por las costas del pacífico del vecino país.

Diez mil toneladas de marihuana se siembran anualmente en EEUU

Una investigación de la Universidad de Mississippi, en un estudio sobre la droga en EEUU "La producción de marihuana en los Estados Unidos", del Dr. (Phd) Jon Gettman, presidente de la Fundación Drug Science, una entidad privada radicada en California, determinó que la marihuana es el principal cultivo comercial en los Estados Unidos, con una producción anual de 10 mil toneladas y un valor superior a los 35 mil millones de dólares. Cifra que supera el valor conjunto de la producción del maíz y trigo de ese país, lo que lo hace, quizá, el primer productor mundial de esta droga.

La planta de marihuana es el primer cultivo en 12 estados de la unión, uno de los tres que generan más dinero en 39 de ellos y su producción se ha incrementado 10 veces desde 1981.

Venezuela combate el tráfico de drogas

En relación con las estadísticas, un informe de la Oficina Nacional Antidrogas de Venezuela (ONA), dice que el total de incautaciones logradas en el 2008 hasta la fecha, ascienden a 29 mil 475 kilos (29,5 toneladas). De esa cifra, 65% fue cocaína.

Sobre el Plan de Fiscalización de Sustancias Químicas, llamadas "sustancias precursoras", que son usadas para producir sustancias psicotrópicas, informó la ONA que durante el primer semestre de 2008 fueron

decomisados 197 mil 751,42 kilos de sustancias precursoras, y fiscalizadas 113 empresas.

El Gobierno venezolano compró hace tres años a China tres radares tridimensionales de largo alcance JYL-1, como parte de un acuerdo de cooperación militar. Además cuenta con aeronaves del tipo King 200, Bronco OV10, Cessna Caravan, Tucanos y helicópteros Cougar para el combate del tráfico.

Pese a estos esfuerzos del gobierno venezolano por enfrentar la droga, con logros importantes en la incautación de estupefacientes, la política de EEUU es desinformar y acusar a Venezuela por no aceptar la tutela de la DEA. Sería bueno preguntarles a las autoridades estadounidenses, que si la DEA es tan eficiente, ¿por qué EEUU consume el 45 por ciento de drogas a nivel mundial y produce 10 mil toneladas de marihuana anualmente?